

Liechtensteiner Vaterland Sa. 21. Februar 1970

Ein Liechtensteiner in der Galerie Haas

Nach der Ausstellung des Vertreters der Wiener Schule des Phantastischen Realismus Peter Proksch, die am 25. Februar zu Ende geht und auf deren Bedeutung noch einmal hingewiesen werden soll, wird nach dem 28. Februar ein Liechtensteiner Künstler die Räume der Galerie Haas belegen. Georg Malin, Mauren, wird Kleinplastiken und Aquarelle ausstellen. Man sieht der Ausstellung mit einiger Spannung entgegen. Auf einen «etablierten» Wiener Maler folgt mit wenigen Tagen Abstand in der Galerie Haas ein Liechtensteiner Künstler, der den Vergleich nicht zu scheuen scheint.